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Al Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Cuneo

Doti. Antonino PITTARI

OGGETTO: Intcrpellanza a risposta orale su “Intervento della Confindustria di Cuneo di critica al
piano d’ambito adottato l’li settembre dall’ATO 1”

I sottoscritti consiglieri comunali Ugo STURLESE e Aniello FIERRO, del Gruppo Cuneo per i Beni
Comuni.

VENUTI A CONOSCENZA

dell’intervento della Confindustria di Cuneo su una pagina a pagamento de La Stampa cronaca di
Cuneo, intervento fortemente critico dei contenuti del Piano d’Ambito adottato l’il settembre dall’ATO
provinciale con una maggioranza a favore di oltre l’80% dei voti della Conferenza dei rappresentanti
degli enti locali di ATO 4.

INTERPELLANO IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE

• Per conoscere il loro giudizio su questa pesante presa di posizione da parte della suddetta
Associazione e quali iniziative intendano assumere a tutela della gestione pubblica del Servizio
Idrico a fronte di ripetuti interventi dei privati, intesi chiaramente a condizionare le scelte degli
Amministratori pubblici.

Con preghiera di risposta nel prossimo Consiglio Comunale

Porgiamo Cordiali Saluti,
Cuneo, 18 Settembre 2017

11 Consigliere
(Aniello FIERRO)

Il Consigliere
(Ugo STURLESE)


